

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Salud pública

Mapa conceptual

Alumna: Olga María Martínez Albores

San Cristóbal de las casas Chiapas



Epidemiología

La epidemiología estudia los procesos de salud y enfermedad que afectan a la población, se interesa en conocer las características de los grupos afectados; el cómo se distribuyen geográficamente así como el tiempo de eventos en salud y enfermedad, como también con qué frecuencia se manifiestan y cuáles son los factores o causas asociados a su surgimiento

Frecuencia

Las medidas de frecuencia de la enfermedad miden la ocurrencia de un fenómeno de salud en la población

riesgo

Se entiende por riesgo en salud la probabilidad de que una población determinada sufra cierta enfermedad o daño objeto de conocimiento de la ciencia epidemiológica, con el objetivo de sistematizar sus aspectos lingüísticos, epistemológicos y metodológicos, compilando para ello contribuciones anteriores de los autores.

Taza

Es una medida de frecuencia dentro de la epidemiológica y consiste en ser un tipo de proporción que toma en cuenta la variable de tiempo. Como también es x la medida que expresa la dinámica en los eventos.